
会議概要書 

会議の名称 第１回 校務等調整委員会 

日 時 令和５年９月１４日（木）午後４時３０分～６時１０分 

会 場 市役所 東大会議室 

出 席 者 市教委：中村教育長、太田次長、平林課長、松倉課長補佐 

東 小：４名、西 小：４名、南 小：３名、北 小：３名 

次 第 １ 開  会 

２ 委嘱書交付 

３ 教育長あいさつ 

４ 小学校再編・準備等の進め方について 

５ 会議事項 

（１）学校施設整備について 

（２）学校プールのあり方について 

６ そ の 他 

７ 閉  会 

主な意見等 【再編準備に関すること】 

・準備に向けたタイムスケジュールは、誰がどのようにいつの時点で

進めるのか ⇒ 中核教員を中心に進めるが、今後、本委員会の意見

を伺いながら進める。 

【施設整備に関すること】 

・保護者から中学校同様に校内に中間教室を要望する意見がある。 

・常盤・社地区小学校施設がイメージできないことは保護者等の不信

感につながるので、大町・平地区小学校施設と同じタイミングで示

すなど配慮してほしい ⇒ 考慮して進めたい。 

・常盤・社地区小学校は令和８年度には新しい学校施設になると保護

者は思っている。現在の施設整備の状況を知らないので、丁寧に情

報提供してほしい。 

・６年生が１～３階の教室になる配置は再考してもらいたい。 

・児童クラブは小アリーナを利用することで良いか ⇒ 現時点ではそ

のとおりである。 

・施設整備に対するご意見の取りまとめは、両施設同時にお願いした

い。地域や保護者への配慮を。 

・細かい部分でなく、ビジョンだけでも示した方がよいのでは。 

・教員数なども示してほしい。 

・参考図面の教室配置を見直す意見はよいのか。 

・大町・平地区小学校校地選定の説明では、旧第一中学校を使用する

場合、低学年棟を新設する説明があり、そのように認識している方

がいると思う。参考図面には低学年棟が無いがどういうことですか 

⇒ 校地選定時の図面である。その際のパブリックコメントでの意見

等から、必要な教室数を精査し、プロポーザルを行い、改めて技術



提案をいただいた。また校地選定では低学年棟があるから一中にな

った訳ではなく、総合的な評価のうえで選定されている。施設の有

効利用することをご理解いただくよう努めたい。 

・南小の改修工事の内容は決まっているのか。段差解消が課題となっ

ている ⇒ 既存校舎改修で検討されてきたが、さまざまな課題があ

り、現在課題整理し改修工事について検討を進めている。 

・南小の改修工事が間に合わないようであれば、開校を遅らせること

はできないのか ⇒ 改修工事だけ決めている計画ではない。 

・南小の施設整備についても、丁寧に情報提供をお願いしたい ⇒ 当

初予定していた整備内容では課題があるので、現在見直しを進めて

いる。資料がそろえば検討いただき、保護者の皆さんへも情報提供。 

【学校プールのあり方に関すること】 

・旧一中と南小は一緒に検討した方が良い。 

・小学校の教員採用で、体育指導が無くなった。水泳だけでなく、体

育指導の質の低下が考えられる。 

・外部委託してもよいが、評価はどうなるのか分からない。 

・民間施設で 800人の児童・生徒全て受け入れられるのか ⇒ 期間を

とれば可能であると伺っている 

・民間施設の耐用年数は大丈夫か ⇒ 補助による整備の検討。 

・北小では職員が帯同している。授業の内容もお伝えするなど工夫。

メリットは大きい。 

・指導者の方も子どもの特性を把握している。 

・民間企業も未来永劫続くか分からない。費用面だけでなく検討が必

要ではないか。 

・長野市の学校も民間利用しているところがあり、プールは１年通じ

て運営されている点などメリットはある。 

・施設の維持は大変である。 

【その他】 

・今後、学校の跡地利用についても教えていただきたい。 

・学校再編した後２０年～３０年先の児童数の状況もわかるとよいの

ではないか。 

 
 


